

# **¿ES EL PRECIO LO QUE DETERMINA LA DEMANDA DEL CRÉDITO FINANCIERO?**

Andrés Franco

## **ABSTRACT**

A través del presente trabajo busco determinar una función de demanda para el mercado de crédito financiero Argentino, procurando responder a la siguiente pregunta epistémica y disparadora: “¿ES EL PRECIO LO QUE DETERMINA LA DEMANDA DEL CRÉDITO FINANCIERO?”. La evidencia econométrica revela que el precio (TNA implícita) resulta ser no significativo, relevante para explicar el comportamiento de la demanda, y si lo son variables no-precio, lo que nos habla de la presencia de criterios de diferenciación horizontal. Expongo además que pese a la debacle financiera internacional acaecida a finales del 2008 y principios del 2009 la estructura de la función de demanda permanece invariable, dado que si bien a nivel local se vio un empeoramiento de algunos indicadores financieros y económicos, dicha situación se revirtió rápidamente, por lo que no represento un cambio estructural en el sistema.